

CULTE DOMINICAL DU 17 DECEMBRE 2023

LA PRIERE DE PIERRE

ACTES 9 : 36-42

Coco KIANGANA

Avant de commencer, rappelons-nous cette phrase tirée de nos enseignements : « Il est strictement interdit aux hommes en général et aux chrétiens en particulier d'adresser leur prière à leurs semblables, mais à **Dieu seul** ».

Quel que soit leur rang, on n'adresse pas la prière ni aux hommes, ni aux esprits, ni aux saints ; la prière doit s'adresser à Dieu et à lui seul.

Après avoir vu et entendu les merveilles de Dieu par l'ange, Jean voulait se prosterner pour l'adorer, mais l'ange lui dit : « ...adore Dieu », Apocalypse 22 : 7-9.

La prière de Pierre nous amènera à analyser : les bonnes œuvres et aumônes de Tabitha, du jamais vu à Joppé, le recours à la prière et à la fidélité de Dieu, Tabitha, mon choix électoral et la prière pour la nation.

1. Les bonnes œuvres et aumônes de Tabitha

La vie chrétienne, la foi, le royaume de Dieu ne s'achètent pas par des bonnes œuvres mais celles-ci auront de l'impact en devenant d'abord disciple, enfant de Dieu. Si tel n'est pas le cas, ce sera du sacrifice perdu.

Après étude de notre texte, nulle part la Bible nous révèle que Tabitha était une autorité politico-administrative, ni une femme d'affaire de grande influence. Mais la question qu'on peut se poser est la suivante : Où trouvait-elle tous ces moyens pour venir en aide aux veuves, aux orphelins, aux pauvres ?

On comprend qu'aider les autres est d'abord une disposition qui vient du cœur et cela ne demande pas beaucoup de fortunes ni des moyens pour le faire ; mais avec le peu de moyens dont on dispose, on le peut bien.

Que dit alors la parole de Dieu au sujet des bonnes œuvres et aumônes ?

Le texte de Matthieu 6 : 1-4 nous enseigne que les bonnes œuvres et les aumônes doivent être faits en secret et notre Père céleste nous les rendra ; autrement, nous ne pouvons rien attendre de Dieu.

2. Du jamais vu à Joppé

a. La particularité dans la gestion du corps sans vie de Tabitha.

Le recours à la prière et la fidélité de Dieu ont attiré notre attention.

Tabitha n'était pas la seule, l'unique mort à Joppé, mais comment comprendre qu'elle puisse bénéficier d'un traitement particulier, extraordinaire ?

Nous le voyons en comparant sa mort à celle d'Ananias et Safira dans Actes 5 : 5-10. Aussitôt morts, on prit leurs corps et on les enterra ; alors que pour Tabitha, la bible déclare que lorsqu'elle mourut, on la lava, on la mit dans la chambre haute et l'on constitua une mission spéciale pour appeler Pierre. Ceci pour dire que chacun a sa grâce particulière.

Pour les hommes, vous méritez le cimetière, l'enterrement ou être oublié ; mais pour Dieu, vous ne pouvez pas être enterrés précipitamment, il vous fait attendre, car il a une mission avec vous.

b. Le recours à la prière et la fidélité de Dieu.

Pierre pouvait s'étonner de cette mobilisation autour de la mort de Tabitha. Des veuves et orphelins qui pleuraient en brandissant les habits confectionnés par Tabitha. Pour eux, Tabitha ne pouvait pas mourir car c'est elle qui les couvrait. Pierre fit sortir tout le monde et s'agenouilla, en signe de dépendance totale à Dieu, il pria et Tabitha revint à la vie.

Ne regardons pas à la grandeur de nos problèmes car Dieu est plus grand qu'eux ; devant les problèmes, levons nos yeux vers Dieu de qui nous viendra le secours. C'est la confiance que Pierre eut en Dieu dans sa prière qui produisit la guérison de Tabitha. Ayons entière confiance en Dieu, montrons que nous dépendons totalement de lui car il est fidèle.

3. Tabitha, le choix électoral de Dieu.

La prière de Pierre était une prière inconnue des hommes car il était seul dans la chambre haute avec Tabitha, mais dont les effets s'étaient fait sentir au dehors. Nous devons choisir Tabitha, car elle était disciple, enfant de Dieu et avait un bon cœur (motema malam).

4. La prière pour la nation

Prions Dieu qu'il nous donne des bons dirigeants pour le repos du Congo.
Que Dieu nous bénisse !